美郷町立六郷小学校 学校報



学校教育目標

ゆたかな心 かがやくひとみ

∼元気に薄いて~



令和6年度 第76号

2024.12.5

子どもたちの経験を深める、外部講師から教わる体験活動③

【5年「JAクッキング教室」(講師: JA秋田おばこ職員様・婦人部員様)】

本日、JA秋田おばこの職員と婦人部の7名の方々からご協力をいただき、「JAクッキング教室」が行われました。この活動は、5月の「田植え」、6月の「生き物調査」、7月の「お米づくり学習会」、9月の「稲刈り」に続く、JA秋田おばこさんから提供していただいている体験活動です。自分たちで田植えや稲刈りをした思い入れのある「あきたこまち」を使ってのクッキングとあって、5年生は、この活動を楽しみにしていたようです。



今回のクッキングでは、「豚汁」と「おにぎり」を作りました。今年の豚汁には学年の畑から収穫したサツマイモも入り、5年生にとって格別なものとなりました。豚汁作りでは、サツマイモの固さに包丁がなかなか入らず四苦八苦していましたが、グループごとに指導してくださる方々と笑顔でコミュニケーションを取りながら、楽しく活動することができました。また、あつあつのお米で作るおにぎりも、5年生には忘れられない思い出になったようです。

自分たちが手をかけて育てたものを調理する体験を通して、農業の大切さや食に対する感謝の気持ちをもつことのできた5年生。これらの体験をもとに、地元の農産物やそれらを食することに愛着をもってほしいと感じました。







音楽部が、美郷町芸術文化賞栄光賞をいただきました!

1日に、美郷町芸術文化協会設立20周年記念式典が行われ、その中で音楽部が第18回美郷町芸術文化賞栄光賞をいただきました。この栄光賞は、令和6年2月25日に行われた「第22回マーチングステージ全国大会2024」において東北代表として出場し銀賞を受賞したことに対して贈られたものです。

授賞式では、昨年度の6年生3名が部を代表して表彰状を いただきました。芸術文化協会さんからは、子どもたちの活 躍が町に元気を与えてくれたと高く評価していただきました。



表彰式後、音楽部は受賞者を代表してお披露目演奏を行い、大きな拍手をいただくことができました。今年も東北大会に出場する音楽部。昨年度に引き続き、自分たちの演奏演技を楽しんできてほしいものです。